

“Papillón chileno” edita por tercera vez su libro

“Naci allá por el año 1944, no recuerdo día ni hora, sólo; sé que del vientre de mi madre salí al sufrimiento de mi población, que en ese tiempo era un cachureo, encerrado en medio de un pantano de aguas podridas, plagado de sapos, ranas y zancudos, donde todos los cabros nos bañábamos”.

Es Luis Hernández Díaz, el “Papillón Chileno”, quien nos introduce de esta forma en la tercera edición de su libro, que acaba de salir a la venta.

Su dramática historia comienza en Puente Alto. En medio de su infancia y la pobreza de su población, aprendió el delito, impulsado por la miseria que lo hizo norte de su equivocada vida. Era sólo un

niño desorientado, que junto a su hermano huyó de su hogar y creció con la vida y sus semejantes a puño limpio, y, según como se presentaron las cosas, robó y cayó muchas veces a la cárcel.

Luis Hernández Díaz de ser un paria perseguido por la policía, eternamente preso o escondido en cualquier guardería, formó un hogar, se transformó en honrado hombre de trabajo, padre de familia y... escritor. Sus dramáticos relatos han logrado conmover a las autoridades y a los numerosos lectores.

Posteriormente inició su dramática lucha por su población, “Nueva Esperanza”, donde es presidente de la junta de vecinos. Con la ayuda de periodistas de LA TERCERA ha conseguido logros materiales para la abandonada población, y poco a poco las chozas se han ido transformando en casas.



Luis Hernández Díaz, “Papillón Chileno”, acaba de editar por tercera vez su libro.

“Papillón chileno” edita por tercera vez su libro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Papillón chileno" edita por tercera vez su libro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)